

Destaca Aunard de la Rocha alta calificación de finanzas públicas

JOEL SÁNCHEZ
REPORTERO

El gobierno del estado de Hidalgo cuenta con una buena calificación crediticia otorgada por las tres certificadoras más importantes a nivel internacional, como son Moody's Investors, Standard & Poor's y Fitch Ratings, aseveró el secretario de Finanzas y Administración, Aunard de la Rocha Waite.

Durante su comparecencia ante la comisión de Hacienda y Presupuesto presidida por el diputado de la fracción del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ruperto Ramírez Vargas, el encargado de las finanzas públicas de la entidad presentó un balance del estado que guardan las arcas estatales.

"La deuda pública de Hidalgo es una de las diez más bajas a nivel nacional. Con ello se mantiene un buen historial crediticio, lo cual implica que las tasas de interés y demás

naron más de 179 millones de pesos, dando un total de apoyos otorgados por 454 millones de pesos.

Aunado a lo anterior, se planteó la Ley de Control Vehicular que define a las autoridades competentes en la materia; establecer documentación para acreditar propiedad de vehículos; crea jurídicamente al padrón vehicular del estado; establece los elementos de identificación vehicular y norma los requisitos para obtenerlos; establece infracciones y sanciones al incumplimiento por no portar placas, solo una, placas no vigentes o portar placas tipo europeas.

PROFESIONALIZACIÓN

Frente a integrantes de la primera comisión de Hacienda y Presupuesto de la LXII Legislatura del Congreso de Hidalgo, Aunard de la Rocha, anunció que para el periodo del que se informa, se aplicaron 8 mil 573 cédulas de profesionalización a los servidores

públicos del Poder Ejecutivo, identificándose un total de 126 mil 596 competencias requeridas para el mejor desempeño de sus funciones desglosadas de la siguiente manera: 26 mil 724 competencias directivas; 16 mil 701 competencias organizacionales; 19 mil 416 competencias vocacionales; 39 mil 172 competencias de desarrollo humano y 24 mil 583 competencias técnicas.

ADMINISTRACIÓN TRIBUTARIA

En el tópico de recaudación fiscal, Aunard de la Rocha anunció la creación del Sistema de

Administración Tributaria (SATH), el cual contará con todas las facultades en materia de recaudación de contribuciones y considera: mejorar el servicio al contribuyente, autonomía técnica y de gestión que permitirá incrementar la base tributaria, incentivar el cumplimiento espontáneo de obligaciones fiscales, contará con un área especializada para implementar el uso intensivo de tecnologías de información e intensificar las acciones contra evasores y defraudadores.

Además, refirió que para 2014, las finanzas estatales tendrán un ajuste económico mediante el Plan de Racionalidad, el cual permitirá Oficinas sin papel, Gastos por eventos de carácter público y Medidas de racionalidad en los municipios, así como el uso eficiente de servicios de agua, luz, teléfono, entre otras.

Posterior a la glosa del tercer informe de gobierno de José Francisco Olvera Ruiz, el secretario de Finanzas y Administración, Aunard de la Rocha Waite, entregó al presidente de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, Ruperto Ramírez Vargas, el Paquete Económico Fiscal 2014.



aspectos financieros puedan ser obtenidos en las condiciones más favorables que existen en el mercado, lo que se traduce en menores costos y estabilidad de las finanzas públicas", sostuvo.

Expuso que para el ejercicio fiscal 2013 se contó con un presupuesto de egresos neto por 27 mil 137 millones 400 mil pesos, del cual 92 por ciento son del orden federal y 8 por ciento de recursos propios, montos que se aplicaron en temas de Salud, Educación, Seguridad, Infraestructura y otros rubros prioritarios.

Respecto al tema de ingresos propios, el funcionario estatal destacó que en este año se superó en un 201 por ciento la recaudación por el concepto de pago de tenencia vehicular. "El Programa Integral de Control Vehicular permitió que más de 350 mil personas físicas y morales actualizaran o en su caso se regularizaran con este impuesto.

Resaltó que mediante el Programa Beneficios, impulsado por el gobernador José Francisco Olvera Ruiz, se otorgaron apoyos por 275 millones de pesos, así como con el programa de regularización se condo-